



田の神様に感謝

▲無事に田植えが終わったことへの感謝と秋の豊作を祈る「田の神まつり」(高塚・5月26日)



器械運動発表会!

▲マット、跳び箱、鉄棒の3種目に、市内小学校4～6年生の児童約600人が出場(市民体育館・5月31日)



電車ではマナーを守って

▲加斗小学校4年生の児童16人がJR加斗駅で切符を買うなど電車のマナー訓練(上加斗・5月29日)



テキパキ炊き出し

▲防災(水防)訓練での日赤奉仕団による炊き出し訓練(健康管理センター・5月25日)



みんなで釜炒り茶作り

▲遠敷地区ふるさとづくり推進会の呼びかけで、地区住民ら25人が茶摘みなど釜炒り茶作りを体験(池田・5月18日)



元気いっぱい! お遊戯発表

▲敬老会での歌と踊りの発表を前に、宮川保育園の園児9人が元気いっぱいにリハーサル(宮川小学校・6月6日)

5/31 まちづくりのアイデアをプレゼンテーション



市民によるまちづくり事業に応募のあった9団体による「いいとこ小浜づくり協働推進事業公開プレゼンテーション」が行われました。審査には仁愛女子短大教授や協働のまちづくり市民会議委員など7人があたり、各団体は持ち時間の5分間で自分たちが提案するまちづくり事業を精一杯アピールしました。

5/31 歴史を生かしたまちづくり



働く婦人の家(大手町)で、鯖街道まちづくり連携協議会総会が開催されました。この協議会には、小浜市、高島市、若狭町の、鯖街道の歴史を有する2市1町が参加。総会では、観光交流事業と交通ネットワーク整備促進事業を推進し、特に中京圏をターゲットにした誘客事業を展開していくことなどが確認されました。

5/25 中川淳庵薬草園オープン



江戸時代の小浜藩医で薬草研究に取り組んだ中川淳庵にちなんだ「中川淳庵顕彰薬草園」が杉田玄白記念公立小浜病院(大手町)に開園しました。昨年11月の高度医療施設整備事業第3期工事の竣工を機に整備を進めてきたもので、園内には約50種類の薬草が植えられ、学名や薬効・効能などが紹介されています。

5/19 33年振り御開帳



久保観音堂(荒木)の観音像が33年ぶりに御開帳されました。観音像は檜一本作りの立像で、室町時代末期に製作されたものと言われています。住職によるお経、観音像についての説明があり、その後参列した区民などが観音像を拝みました。午後からはご詠歌、お念仏もあげられ、夕方には再び扉が閉じられました。